

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711137 - FIRDAUSIA RAHMA PUTRI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Konseling KB	anamnesis kurang lengkap mengenai menggali kontraindikasi hormonal, bahasa juga teralalu cepat dan masih ada istilah medis (cth "fisiologis")
ANC	tdk cek VS, antropometri, px genital itu tdk rutin loh dik, ini tdk ada keluhan tsb kenapa kamu cek genital? edukasi hanya 1 karena waktu habis
IMPLAN	Jelaskan risikonya dg jelas. Bisa ada komplikasi yg berarti spt perforasi. Pasangkan cunam terlebih dahulu sebelum mengerjakan sondase. Saat memasang cunam posisi tangan tengadah. Pelepasan IUD dilakukan dg menahan pendorong dan menarik inserter ke bawah shg lengan IUD lepas. Withdrawl dilakukan dengan menggerakkan inserter ke atas utk memposisikan IUD di fundus dg melepas pendorong sebelumnya..
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiran, reaksi dari imunisasi sebelumnya, kontra indikasi//belum mengecek vaksin apakah masih bagus atau tidak//edukasi: belum menyampaikan reaksi pasca imunisasi dan penanganannya
IPM Gyn BV	anamnesis tidak lengkap tidak menanyakan RPK dan kebiasaan pribadi belum lengkap, pemeriksaan genitalia eksterna tidak lengkap (labium mayor?), cara pemasangan spekulum kurang tepat seharusnya tangan kiri menyibakkan labium mayora, diagnosis tidak lengkap (menyebutkan candidiasis saja)
IPM PEDIATRIC 1	mampu melakukan pemeriksaan fisik dengan benar, diagnosis dan DD tepat, tatalaksana kurang lengkap, dan tidak menyarankan untuk merujuk ke Sp.A
IPM PEDIATRIC 2	ax oke cukup lengkap namun malah tdk ax karakteristik feses (lendir darah bau warna), px :bagus cuci tangan sbelum dan stlh px, px tdk px KU, tdk memeriksa tanda dehidrasi dr mulut. dx oke dd oke tx oke edukasi ok
IPM PSIKIATRI	DD hanya benar 1.
PPN	kain sterilnya lupa lom dipasang dibawah pantat ibu, cara melahirkan bahu depan dan belakang salah-kenapa telapak tanganmu menelungkupi muka bayi begitu-membahayakan bayi dong, kurang ngecek adakah lilitan tali pusat dan janin kedua, bayinya harusnya diselimuti dgn handuk dibawahnya yg bersih dan kering itu-kenapa handuk basah nya ga diganti, pas melahirkan plasenta kurang tangan kiri di perut ibu utk menekan uterusnya
RESUSITASI NEONATUS	letak bantalan salah bukan di kepala ya, terlalu mendatar juga,, asisten diminta pakai handscoon jug ya//VTP kompresi disambung 02 juga ya//belum persiapan vena umbilikal..abis injeksi epi kompresi dulu lagi dik tdk langsung dihitung ya//dx. tdk lengkap//
SIRKUMSISI	cuci tangan who diperhatikan ya, langkah dan durasi nya